

## **Valencia, un romance futbolero**

**Autor:** José Cantero Verni

**Cuadernos de fútbol,** nº 17, enero 2011. ISSN: 1989-6379

**Fecha de recepción:** 05-12-2010, **Fecha de aceptación:** 17-12-2010.

**URL:** <https://www.cihefe.es/cuadernosdefutbol/2011/01/valencia-un-romance-futbolero/>

### **Resumen**

**Date :** 1 enero 2011

#### UN ROMANCE FUTBOLERO

Valencia nombre bendito que corre en todas mis venas  
que me hace soñar despierto en cada grito de gol,  
que me lleva al firmamento curando todas las penas  
con el fervor de su entrega al compás del corazón.

Valencia nombre bendito, un romance futbolero  
una parte de mi vida que me embriaga de emoción,  
que desnuda en cada cita todo un fútbol de concierto  
este hermoso sentimiento que no tiene explicación.

Valencia nombre bendito cubierto y lleno de gloria  
esa magia que despierta en España la pasión,  
que le pone esa pimienta, esa gracia generosa  
ser leyenda en toda Europa con su fuerza de Campeón.

#### FUNDACION

En Mil Novecientos Diecinueve, un Dieciocho de Marzo  
justo allá en el bar Torino se forjó tu Fundación,  
y nació así tu heroísmo por un grupo de muchachos  
de valientes Valencianos que volcaron su pasión.

Con el nombre de Valencia escribieron tu destino  
con colores de hidalguía te pintaron la emoción,  
y grabaron ese día este nombre tan bendito

de llevarte al infinito con temible decisión.

En la Ciudad de Valencia un Dieciocho de Marzo  
tu naciste con la estirpe, con la marca de Campeón,  
alcanzando el Arco Iris con tu nombre en todos lados  
que retumba coronado de pujanza y de fervor.

#### PRIMER PARTIDO

Como el Ave Fénix fue, aquel bautismo de fuego  
en aquel primer partido que uno a cero se perdió,  
tu te alzaste aún herido con tu empuje futbolero  
remontándote hasta el cielo con la fuerza de un león.

En la tierra del Gimnástico te caíste y levantaste  
y trazaste un horizonte de ser todo un ganador,  
y fue entonces que tu nombre, se hizo fuerte y se hizo grande  
todo un grito de la sangre, todo un canto de emoción.

Como el Ave Fénix fue, como el Fénix mi Valencia  
que perdiste aquel partido en el mismo Castellón,  
remontaste el infinito con tus alas y tu fuerza  
alcanzando las estrellas con tu chapa de Campeón.

#### PRIMER CAMPEONATO REGIONAL

En Mil Novecientos Veintitrés fue el comienzo de la gloria  
ese grito desmedido que alcanzó la inmensidad,  
ese toque del destino, esa letra tan hermosa  
futebolera y generosa de pasión y dignidad.

Esa fecha mi Valencia se escribió con pasodobles  
esa gesta fue un orgullo, un inmenso carnaval,  
que Valencia a todo el mundo más allá del horizonte  
puso el ritmo de su nombre, de su magia y calidad.

En Mil Novecientos Veintitrés nos trepamos a la cima  
se alcanzó por vez primera el Campeonato Regional,  
desde entonces la bandera del Valencia es una rima  
con su fútbol que cautiva transparente y natural.

#### PRIMER PRESIDENTE

Octavio Milego Díaz, primer Presidente de aquella gesta  
con un grupo de muchachos encendiste esta pasión,  
con tu esfuerzo y tu trabajo, y ese fuego de tus venas  
ayudaste a que el Valencia muestre eterno lo que es hoy.

Con Gonzalo Medina Pernas un anécdota escribiste  
al lanzar esa moneda que cayó hacia tu favor,  
te calzaste la bandera y a la carga y sin rendirte  
con tu hombría le pusiste al Valencia el corazón.

Octavio Milego Díaz luchador y solidario  
el recuerdo de tu esfuerzo nos embarga de emoción,  
tu romance futbolero por Valencia es todo un canto  
con tu sueño de muchacho que aún retumba con fervor.

### PRIMER TITULO NACIONAL

Te calzaste aquella Copa demostrando tu hidalguía  
al vencer por tres a uno y ganarle al Español,  
escribiste con orgullo esas letras de osadía  
desatando la alegría, rienda suelta al corazón.

Aquel Título el primero de tus logros y laureles  
fue una fiesta a toda orquesta que supiste conquistar,  
pues tu toque a pura ciencia, con estilo siempre al frente  
fue marchando sobre rieles esa Copa Nacional.

Mil Novecientos Cuarenta y uno se ganó el Generalísimo  
esa Copa la primera hoy presente con honor,  
que el querido y gran Valencia con su magia y con su ritmo  
nos trepó hasta el infinito esa tarde a puro gol.

### TUS TITULOS

Son tus títulos eternos, son tus títulos gloriosos  
cada gesta es una letra de tu acervo ganador,  
cada logro mi Valencia, late y salta por mis poros  
con la fuerza de mil toros agitando el corazón.

Son tus títulos eternos en el mundo y en España  
tus vitrinas están llenas de conquistas y sudor,  
pues tu fútbol de alta escuela a los campos engalana

cautivando con la magia y la esencia de tu don.

Son tus títulos eternos una mítica leyenda  
que regalas con tu juego arrancando admiración,  
un romance futbolero que te nombra en cada gesta  
esa historia que al Valencia siempre viste de Campeón.

## PRIMER CAMPEONATO DE LIGA

En Mil Novecientos Cuarenta y Uno te calzaste aquella Liga  
la primera de tu serie, de tu paso ganador,  
desde ayer hasta el presente nos colmaste de alegría  
con tu nombre que cautiva mas allá de la razón.

Te ceñiste la corona mi querido y gran Valencia  
con tu toque soberano, dando cátedra y lección,  
y ganaste el campeonato con tus héroes de leyenda  
que aún la gente los recuerda con cariño y con amor.

Te ganaste a puro juego ese apodo de Valiente  
con tu mística sagrada coronándote Campeón,  
conquistaste a toda España con mil goles en las redes  
con tus toques y paredes al compás del corazón.

## LOS HEROES DEL RECUERDO

Allá vienen por la hierba con el canto del recuerdo  
allá vienen con su paso futbolero y triunfador,  
esos bravos Valencianos que a la vida le pusieron  
el coraje de su sello de la auténtica pasión.

Allá vienen con su marcha coronado de laureles  
los colores del Valencia en el mismo corazón,  
que escribieron la leyenda con su juego de valientes  
que perdura eternamente con profunda devoción.

Allá vienen nuestros héroes, viejos héroes del Valencia  
que sumaron tantas glorias en el juego del balón,  
que forjaron esta historia, esta patria futbolera  
con su garra y con su entrega con notable admiración.

## DELANTERA ELECTRICA

Viene Epi por la hierba correteando sin descanso  
Amadeo se le asocia en el trato del balón,  
Gorostiza pone notas, pasodobles con su paso  
el Valencia es todo un canto, una bella ilustración.

Viene Mundo con Asensi ya tirando diagonales  
con sus toques y paredes arrancando admiración,  
pintan goles en las redes con su porte de gigantes  
con el sello de los grandes dando siempre lo mejor.

La temible delantera del Cuarenta se presenta  
el Quinteto del recuerdo cual volcán en erupción,  
ese estilo futbolero conocido como eléctrica  
que hizo historia en el Valencia al compás del corazón.

### CONQUISTADOR

Conquistaste con tu juego, con tu toque a toda Europa  
con la savia de tu sangre hasta el último sudor,  
y pasaste a ser un grande con el peso de tu historia  
levantando tantas Copas Merengota de mi amor.

Le pusiste a todo el hombro consiguiendo con orgullo  
esos títulos ganados con notable convicción,  
con empuje Valenciano nos llevaste por el mundo  
siempre firme con tu rumbo, con tu fama de Campeón.

Merengota de mi vida, mi pasión y mi camino  
viejo Club de amores, todo un canto de emoción,  
son tus Copas bellas flores donde cabe todo el vino  
de laureles infinitos que se elevan hasta el sol.

### LA SUDADERA

Esta blanca sudadera va fundida aquí en mi alma  
sudadera que cautiva y me embarga de emoción,  
que yo sigo sin medidas como puerta de esperanza  
con el negro y el naranja desnudando esta pasión.

Esta blanca sudadera es espíritu y leyenda  
ese loco sentimiento que me enciende el corazón,  
que yo visto en cada encuentro pues me late hasta en las venas

con la sangre del Valencia que es mi eterno pabellón.

Esta blanca sudadera es la savia de mi vida  
esa fuerza ineludible que despierta tanto amor,  
que en la piel se me hace carne, y en el pecho una alegría  
ella es toda una poesía que me embarga de emoción.

#### CUANDO ME VAYA

Cuando el tren de la partida surque mi alma hacia los cielos  
solo pido que me lleven a enterrar el corazón,  
y en la verde hierba dejen del Mestalla hasta mis huesos  
escuchando el gran aliento de Valencia en cada gol.

Cuando el tren de la partida ya se marche con sus alas  
solo pido este deseo de gritar a viva voz,  
de llevarme al universo el rugido del Mestalla  
retumbando en la galaxia junto al mismo Creador.

Cuando el tren de la partida lleve mi alma hacia el Eterno  
que me den la sudadera del Valencia de mi amor,  
así muestro la grandeza del Valencia con su aliento  
este inmenso sentimiento infinito y ganador.

#### DESDE NIÑO

Desde el vientre de mi Madre ya era barra del Valencia  
me calcé la sudadera con profunda devoción,  
mas allá de las fronteras lo seguí sin una queja  
con sagrada reverencia al compás del corazón.

Desde niño a todas partes siempre fiel a sus colores  
me entregué con alma y vida sin pedir explicación,  
le di aliento en cada cita con clarines y tambores  
porque es agua en mis terrones, todo un canto de emoción.

Desde niño fui creciendo con Valencia en cada paso  
esa magia que me embriaga y despierta esta pasión,  
que es mi sueño y mi esperanza, el romance enamorado  
que yo sigo a todos lados con profunda devoción.

#### EL MESTALLA

En Mil Novecientos Veintitrés, un Veinte de Mayo  
naciste Mestalla con gran decisión,  
se alzaron tus gradas, la hierba en tu campo  
y el bello entusiasmo de eterna pasión.

Tu eres la cuna magnífica casa  
que guarda al Valencia cual duro bastión,  
escriben las letras del fútbol, Mestalla,  
tu canto y tu magia latiendo en un gol.

Ya vibra el cemento rugiendo en el aire  
Mestalla querido de mi corazón,  
tu aliento infinito es todo un paisaje  
de fuerza y coraje de auténtica unión.

Ya vibra el cemento, ya ruge el Mestalla  
banderas ondean de pura emoción,  
y tú cual leyenda del fútbol de España  
nos das esa gracia latiendo en un gol.

#### MARIO KEMPES

Aún te veo por la hierba por la cal de los recuerdos  
Mario Kempes Argentino, Valenciano de adopción,  
un auténtico atrevido, generoso y futbolero  
con estampa de Torero, aguerrido y Matador.

Los colores del Valencia se fundieron en tu pecho  
se mezclaron con la sangre de tu estilo triunfador,  
pues llevaste el estandarte del Valencia al mundo entero  
con la gracia de tu juego, de coraje y decisión.

Mario Kempes Argentino jugador de tiempo entero  
el Valencia fue la cuna de tus logros de Campeón,  
demostraste tu bravura, pasodobles de concierto  
con un tango a cielo abierto, aguerrido Matador.

#### LOS CHES

De local o visitante van los Xotos siempre al frente  
los colores del Valencia que son parte del querer,  
que enarbolan la bandera y se lanzan donde juegue

defendiendo los laureles, tan sagrados de los Ches.

Mas allá de las distancias, más allá del fin del mundo  
el sentir Valencianista se desnuda a flor de piel,  
y presente en cada cita sin cambiar jamás el rumbo  
se levanta con orgullo, la hidalguía de los Ches.

El Valencia es nuestra cuna, es el Club del sentimiento  
es la savia de esta historia, Catedral de nuestra fe,  
es el símbolo de gloria distinguido y futbolero  
el coraje y el aliento tan inmenso de los Ches.

### LA CASA DE LOS DEPORTES

El Valencia es un camino, una puerta a los Deportes  
donde varias disciplinas forman parte de esta unión,  
el Boxeo con la Esgrima nos regalan con su aporte  
esa gracia de sus dotes dando siempre lo mejor.

El Valencia es una casa de valor y de entusiasmo  
donde el Hockey y el Ciclismo ya se lanzan a la acción,  
donde tiene el Atletismo y también el balonmano  
ese toque depurado Valenciano y soñador.

El Valencia es todo un canto de Deportes y alegrías  
un glorioso sentimiento donde está la Natación,  
el pensante Baloncesto con variadas Disciplinas  
juntos forman la poesía siempre dando lo mejor.

### EL HIMNO

Don Pablo Sánchez Torello puso música a tu gesta  
un marcado pasodoble con mil notas de emoción,  
que te eleva en sus acordes mi querido y fiel Valencia  
a rozar a las estrellas con tu magia y tu esplendor.

Don Ramón Jiménez Gil se inspiró con tu leyenda  
describiendo tus hazañas con la tinta en el renglón,  
y escribió con toda el alma con su savia de poeta  
encumbrándote en sus letras en la misma dimensión.

Te llevaron al Palau de la música en Valencia

y entonaron este himno con profunda devoción,  
este himno que es delirio, todo un canto de esta fiesta  
que los Ches a pura orquesta cantan siempre a viva voz.

## LOS HEROES DE HOY Y DE SIEMPRE

Aquí están estos muchachos, estos héroes de hoy en día  
que le entregan al Valencia hasta el último sudor,  
y que escriben con la letra de la garra y de la hombría  
de jugarse en cada cita con temible decisión.

Aquí están estos muchachos valerosos y aguerridos  
dando lucha en todas partes en el campo de la acción,  
de ir al frente hacia delante con pasión y sacrificio  
pues Valencia es todo un himno de un inmenso corazón.

Aquí están estos muchachos que a la hierba ya se mandan  
desatando el entusiasmo, el delirio en cada gol,  
estos héroes que de blanco se hacen uno en el Mestalla  
que al unísono se lanzan dando siempre lo mejor.

Estos héroes de hoy y siempre, son los héroes del orgullo  
ese orgullo Valenciano de hidalguía y de valor,  
y que unidos como hermanos en la práctica del fútbol  
se pasean por el mundo con tu nombre en cada gol.

## GRACIAS VALENCIA

Viejo y querido Valencia triunfador en tantas citas  
victorioso por herencia, mi sagrado y gran amor,  
tu me corres por las venas, con pasión, con alegría  
pues tu eres la poesía, de mi vida lo mejor.

Viejo y querido Valencia, paladín de toda hazaña  
yo te llevo bien adentro con marcada devoción,  
pues me late en el pecho y en las gradas del Mestalla  
pues me elevo con tu fama, con tu gracia de Campeón.

Viejo y querido Valencia eres parte de mi vida  
en mi alma está encarnado, tu color, tu pabellón,  
y esa gloria que de blanco en el cuerpo me palpita  
por dejarme tanta dicha, muchas gracias yo te doy.

## EL GUAJE

En Mil Novecientos Ochenta y Uno, bendito tres de Diciembre  
tu naciste con la estampa de ser todo un goleador,  
de que ruja toda España con tu chapa de valiente  
pues te mandas siempre al frente con coraje y decisión.

Desde Asturias tu viniste con tus goles de equipaje  
los colores del Valencia, los defiendes con fervor  
con tu toque de poeta, conocido como el Guaje  
te conviertes en gigante, en auténtico Campeón.

Rapidez y picardía son los armas de tu juego  
el romance de esta dicha que nos das en cada gol,  
es tu nombre David Villa en Valencia un sentimiento  
por tu fútbol de concierto de un eterno goleador.